

Fecha: 08-04-2024

Medio: El Longino- Del Tamarugal

Supl. : El Longino- Del Tamarugal

Tipo: Noticia general

Título: **Fiscal Hardy Torres: “Investigamos si se trata de contrabandistas y la participación de otras personas que esperaban en sector fronterizo de Bolivia”**

Pág. : 5

Cm2: 199,2

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Fiscal Hardy Torres: “Investigamos si se trata de contrabandistas y la participación de otras personas que esperaban en sector fronterizo de Bolivia”



El Laboratorio de Criminológica, el OS-9 y la SIAT , todos organismos de Carabineros de Chile, se dirigieron ayer hasta Colchane para investigar lo ocurrido en el enfrentamiento entre dos carabineros y presuntos contrabandistas de autos

robados o “chutos” como los denominan en Bolivia. Así lo señaló el Fiscal Hardy Torres en una entrevista concedida ayer por la tarde a Radio Bío Bío de Santiago, donde precisó que el hecho es inusual, “por la hora en que transitaba esta

caravana de vehículos, presuntamente robados ,poco después del mediodía, porque por lo general lo hacen de noche”. De allí que pasaba por el lugar una camioneta de carabineros con dos funcionarios y con las armas

respectiva, tanto pequeñas como fusiles en su tarea de rutina y de manera fortuita se encontraron con este hecho delictual. “ Cuando se inicio la persecución, uno de los ocupantes de los vehículos que formaba parte de la caravana, comenzó a disparar a Carabineros, por lo que tuvieron que repeler el ataque, sin lograr capturar a los presuntos contrabandistas”, dijo la

autoridad, añadiendo que como no pudieron ser capturados, se ignoran más antecedentes de ellos.

Destacó que tanto LABOCAR como el OS-9 se encuentran en la zona del suceso buscando casquillos de los balazos, tanto de la policía como las de sus atacantes para el respectivo análisis y verificar su procedencia. En tanta la SIAT establece claridad sobre los daños sufridos por la camioneta policial.

Respecto a la presunta

presencia militar en el lado boliviano y que habrían ayudado a los contrabandistas, explicó que no podía aventurarse en asegurar la presencia militar del vecino país.

“Tenemos antecedentes de que por lo menos dos personas en el lado fronterizo de Bolivia, que vestían ropas similares a las de los militares, pero no tenemos certeza de que pertenezcan a las fuerzas armadas del vecino país”, dijo finalmente el Fiscal a radio Bío Bío.